

**A N F R A G E** von Leo Lorenzo Fosco ( CVP, Zürich)

betreffend allfällige Aenderungen des Nutzungskonzeptes für das neue Börsengebäude

---

Weltweit haben sich seit dem Entscheid zur Errichtung eines neuen Börsengebäudes dramatische Entwicklungen im Bereich des Wertpapierhandels vollzogen.

Vor dem Hintergrund dieses Sachverhalts bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Ergeben sich direkte Konsequenzen aus dieser weltweiten Entwicklung für das Nutzungskonzept des neuen Börsengebäudes ?
- Ist eine ausgedehntere Nutzung des Gebäudes für die Belange der kantonalen Verwaltung oder anderer Behörden nach den Vorstellungen des Regierungsrates erwünscht ?
- Sind auch Aenderungen in Bezug auf die Nutzung der dem eigentlichen Wertpapierhandel dienenden Räume - die sich nicht ohne weiteres einer anderen Nutzung zuführen liessen - zu erwarten ?
- Wie beurteilt der Regierungsrat bei allfälligen Nutzungsänderungen gegenüber dem der Volksabstimmung zugrundeliegenden Projekt die Frage der Zuständigkeit und der Entscheidungskompetenz ?

Leo Lorenzo Fosco